
 

「第７回店舗別会議」を開催しました 

（２０２０．１０．８）  

各店舗の売場主任が、各店舗の進捗状況や抱負を全校放送で発表しました。 

また、「市岐商デパート」についてテレビ局が取材に来られました。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

各店舗の売場主任が各店舗の進捗状況や抱負を発表しています 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社長がテレビ局の取材を受けている様子 


